
Arbon e.V.

Sitzungsprotokoll vom 11.02.2012

Anwesende: Gösta Kroll, Sascha Glimmann, Elmar Heyde, Sebastian Hirsekorn, Jenny 
Hinrichsen, Marion Paßmann-Meis , André Paßmann, Sebastian Retterspitz, Natalie Wolff

Nicht-Mitglieder: Charlotte Bürger, Helmut Tomaschky, Florian Weiss, Kerstin Kopetsch-
Weiss

Eröffnung der Sitzung um 14.50 Uhr durch den Vorsitzenden Gösta Kroll
Begrüßung der Anwesenden.
Feststellung der Beschlussfähigkeit.

Verlesung der Tagesordnungspunkte.

• TOP 1: Begrüßung
• TOP 2: Bericht des Vorstandes
• TOP 3: Kassenprüfung / Entlastung des alten Vorstandes
• TOP 4: Wahl des neuen Vorstandes 
• TOP 5: Wahl der Kassenprüfer 
• TOP 6: Fundus
• TOP 7: Planung 2012/2013
• TOP 8: Verschiedenes

TOP 1: Begrüßung

Der Vorsitzende Gösta Kroll begrüßt die Anwesenden. Die Einladung erfolgte 
fristgerecht. Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

TOP 2: Bericht des Vorstandes

Gösta Kroll berichtet über die Aktivitäten in 2011: Regelmäßige Tanztrainings in 
Wiesbaden, 2 Workshops, Oster- und Winterball in Wiesbaden (Artikel in der 
Zeitung). 
Weitere Veranstaltungen: Cons (Arbon I und II). Beide Veranstaltungen sind 
zufriedenstellend verlaufen.
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TOP 3: Kassenprüfung
 

Wegen des Ausscheidens von Valesca Radom, 2. Kassenwart, die einige 
Unterlagen nicht übergab, fehlen Belege für 15,02 €.  Der Kassenprüfer Elmar 
Heyde bittet daher die Mitgliederversammlung um folgenden Beschluss:
„ Die Mitgliederversammlung des Arbon e.V. fordert seinen Vorstand auf, binnen 
zweier Monate Richtlinien zur Abrechnung von Veranstaltungen zu verfassen und 
die dort beschriebenen Prozesse zu implementieren.“

Der Beschluss wurde einstimmig angenommen.

Einwurf von Florian: Kassenbons auf Thermopapier sollten kopiert werden, da die 
Schrift nach spätestens 2 Jahren verblasst.

Finanzielles Fazit:

Bargeld-Kasse ist bei +/-  0 €  

Konto: 
Einnahmen: 2.869,47 €
Ausgaben 2.385,14 €
Plus: 484,33 €

Arbon I: Die Veranstaltung ergab ein Plus von 23,00 €.
Abschließende Abrechnung für Arbon II steht noch aus, da noch eine Rechnung 
der Winterburg (evtl. auch noch Ersatz f. Tischdecken) fehlt.

Spenden in Höhe von 215,00 €
Spende von Elmar Heyde: 100,00 €

(Spendenquittungen müssen zur Einreichung beim Finanzamt die Register-Nr. des 
Vereins tragen.)

Die Wiesbadener Tanzveranstaltungen sind +/- 0 € aufgegangen. 

Der Raum für das Tanztraining des Vereins in Wiesbaden bekommen wir kostenlos 
zur Verfügung gestellt. Der Vermieter (Volksbildungswerk) bittet am Ende des 
Jahres jedoch um eine Spende.

Gösta Kroll bittet um die Entlastung des Vorstandes.

Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.

TOP 4: Wahl des neuen Vorstands

Gösta Kroll wird einstimmig als 1. Vorsitzender wiedergewählt.

Sebastian Retterspitz stellt den Posten des stellvertretenden Vorsitzenden zur 
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Disposition; Sebastian Hirsekorn stellt sich dafür zur Verfügung und wird einstimmig 
als stellvertretender Vorsitzender gewählt.

Natalie Wolff stellt den Posten des Schriftführers zur möglichen Disposition, stellt 
sich aber auch weiterhin zur Verfügung. Es gibt keine weiteren Anwärter und Natalie 
Wolff wird einstimmig als Schriftführer wiedergewählt.

Jenny Hinrichsen wird einstimmig als erster Kassenwart wiedergewählt.

Jenny Hinrichsen fragt Sascha Glimmann, ob er den z. Zt. vakanten Posten des 
zweiten Kassenwartes übernehmen würde. Er stellt sich für den Posten zur 
Verfügung und wird einstimmig zum zweiten Kassenwart gewählt.

TOP 5: Wahl der Kassenprüfer

Elmar Heyde wird als Kassenprüfer vorgeschlagen. Er ist mit dem Vorschlag 
einverstanden und wird einstimmig als Kassenprüfer gewählt.

Marion Paßmann-Weiss stellt sich ebenfalls zur Verfügung und wird als zweite 
Kassenprüferin gewählt.
Abstimmungsergebnis:

Zustimmung: 8
Ablehnung: 0
Enthaltung: 1

TOP 6: Fundus

Sebastian Hirsekorn: Wo lagert Vereinsfundus?
– in Köln: Elmar Heyde
– in Wiesbaden: Sascha Glimmann
Vorschlag von Jenny Hinrichsen: virtuelle Liste anlegen, wo etwas lagert.
Sebastian Hirsekorn und Sebastian Retterspitz werden eine Fundusliste anlegen.

André Paßmann: Wo ist das Gildenzelt abgeblieben? 
Sebastian Retterspitz: bei Dominik Hofmeister

André Paßmann: Ist der Verein am Erwerb eines Baldachins interessiert? 
Naturfarben, ca. 9 m Kantenlänge. Verhandlungsbasis: 600 €
Zur Zeit haben wir nicht genügend Geld in der Kasse.
Lagerung und Transport wären ggf. geregelt.
Sascha Glimman: Bedenken
André Paßmann wird Interesse beim Verkäufer bekunden.
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TOP 7: Planung 2012/2013

Planung 2012

Fortsetzung der Arbon-Con-Reihe:
Arbon III: Trigardonisch-vexinischer Hochzeitscon, Locations „im Auge“, dann wird 
Termin festgelegt. Wahrscheinlicher Termin: Ende September/Anfang Oktober.
Sebastian Retterspitz wird einstimmig mit der Durchführung des Hochzeitscons 
beauftragt.

Arbon IV: (vorläufiger Arbeitstitel: Rückkehr auf Canuphers Wacht). Ambientecon 
mit Mini-Abenteuer auf der  Winterburg. 

Sebastian Hirsekorn wird für die Suche einer geeigneten Location für einen Tanz-
Workshop in Hannover beauftragt. Gösta, Sascha und Natalie kümmern sich um 
das Programm. Wahrscheinlicher Termin: April 2012.
Sascha hat  eine Musikanlage, die er mitbringt.
Sebastian Hirsekorn will  bis Ende Februar Rückmeldung geben.

Sascha Glimmann berichtet über geplante Tanzveranstaltungen in Wiesbaden: 
Workshops (WS): 3 Mal in Wiesbaden. Winterball ist angekündigt, Anmeldung ist 
offen, davor ein Trainings-WS. 2 weitere WS mit verschiedenen Tanzschwer-
punkten.

Natalie bietet ein regelmäßiges Tanztraining in ihrer Gegend (Nähe Koblenz) an. 
Eventuell wird sie eine Tanz-AG an der Realschule in Nassau ab 2. Schulhalbjahr 
anbieten dürfen.

André Paßmann und Gösta Kroll klären: Tanztraining in Mühlheim. 
Wahrscheinlicher Termin: evtl. eine Woche vor Ostern.

Der Arbon e.V. will Bastelworkshop anbieten. Sebastian Hirsekorn könnte evtl. 
Räumlichkeiten in Hannover zur Verfügung stellen. 
Helmut Tomaschky hat Kontakte zu Wyvern und könnte nachfragen, ob es da eine 
Möglichkeit für einen Bastel-Workshop gibt.

Helmut Tomaschky kann bei Interesse ein Larp-Waffentraining anbieten. „Posen ist 
alles“.

Planung 2013

FdF: André Paßmann fragt nach Vorgaben für die Planung des FdF.
IT wo? Ostprovinz. Mit Dan-Turnier. Zeltcon.
Vorstand beauftragt André als Headorga.

Helmut Tomaschky und Jenny Hinrichsen planen einen Altberg-Con.
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TOP 8: Verschiedenes

Kommunikation: 

Es wird der Wunsch nach einem Forum mit Schreib- und Leserechten geäußert. 
Sebastian Hirsekorn bietet sich als Moderator an, ebenso Stephan Kaminski (lt. 
Jenny Hinrichsen).
Die Webpräsenz des Arbon e.V. müsste aktualisiert werden.
Sascha Glimmann schlägt vor: Kategorien Voll-Mitglied (komplette Zugriffsrechte) 
und Gast/Besucher. Die technische Betreuung wird Jenny Hinrichsen übernehmen.

Sebastian Retterspitz hat bislang die Internetpräsenz bezahlt. Er stellt den Antrag, 
dass die Homepage vom Verein übernommen wird.
Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

Sebastian Retterspitz schickt das offizielle Arbon-Logo.
Name: Arbon e.V. - Hochfürstentum Trigardon
Steht das Logo fest könnten evtl. Vereinsstempel angeschafft werden.

Mittellande
Arbon ist immer noch Teil Trigardons. Der andere Teil der Trigardon-Spieler hat die 
Mitgliedschaft in der Mitteland-Kampagne bezahlt.
Antrag: Schriftführer hört ein Mal im Jahr nach, ob der Beitrag für die 
Mittellandkampagne bezahlt wurde.
Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

Sollte der Betrag von den Trigardoniern (Flutländern) nicht bezahlt worden sein, 
wird der Arbon e.V. bezahlen.

Schriftführer: Wird Kontaktperson zum DLRV (Dachverband Live Rollenspiel 
Deutschland) sein.
Beitritt zum DLRV? Kosten im Jahr: rd. 24,00 €
– Thema vertagt -

Anträge für das nächste Treffen

Es liegen keine Anträge für das nächste Treffen vor.
Der Termin für das nächste Treffen steht noch nicht fest. Uhrzeit und Ort werden 
fristgerecht bekannt gegeben.

Verlesung des Sitzungsprotokolls.
Verabschiedung der Anwesenden.
Die Sitzung wurde um 18.40 Uhr vom Vorsitzenden Gösta Kroll geschlossen.

Gösta Kroll (Vorsitzender)                                   Natalie Wolff (Schriftführerin)
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